

LE CROISIC

Pénurie de médecins : une nouvelle pétition



L'an dernier, la pétition du collectif pour l'embauche de médecins salariés au Croisic avait recueilli 1100 signatures.

Photo Presse Océan

En décembre dernier la réunion de l'association « Accès Santé Presqu'île », qui avait rempli la salle Olympe de Gouges, avait révélé l'intérêt et les inquiétudes des Croisicais au sujet du manque de médecins sur la commune du Croisic, et une pétition « Embauchons des médecins salariés au Croisic pour pallier la pénurie de médecins libéraux » avait connu un grand succès, avec 1100 signatures. En janvier 2024, la création par la municipalité d'un

groupe de travail avec l'association, puis la publication en avril de son rapport ont laissé espérer une embauche de médecins salariés. L'éditorial de Mme la maire dans le bulletin municipal de juillet a contrarié ces espoirs alors que la pénurie perdure : l'association se désole de l'absence de transparence de la municipalité et de son incapacité à avoir un dialogue constructif avec l'association, ou avec la ville de Batz et son Centre Municipal de Santé,

et persiste à penser qu'une mobilisation des Croisicais pourra inciter la municipalité à agir et sera essentielle pour que les candidats aux élections municipales de 2026 intègrent des engagements clairs et crédibles pour l'offre de soins. L'association « Accès Santé Presqu'île » lance donc une nouvelle pétition : elle invite tous les Croisicais à la signer en allant sur le site internet <https://pour-des-medecins-salaries-au-croisic.e-monsite.com/>.